



Wer sich zu Hause wohlfühlen möchte, für den sollten die Themen Licht und Beleuchtung nicht nur eine Nebenrolle spielen. Die richtige Beleuchtung ist nämlich entscheidend für das Wohlfühlgefühl. Und Lampen sind ja nicht gleich Lampen, hier gibt es immer wieder neue Trends und innovative Neuheiten und die kann man sich zum Beispiel bis zum 2. Dezember auf der Heim+Handwerk in München anschauen.

Anmoderation:

Wer sich zu Hause wohlfühlen möchte, für den sollten die Themen Licht und Beleuchtung nicht nur eine Nebenrolle spielen. Die richtige Beleuchtung ist nämlich entscheidend für das Wohlfühlgefühl. Und Lampen sind ja nicht gleich Lampen, hier gibt es immer wieder neue Trends und innovative Neuheiten und die kann man sich zum Beispiel bis zum 2. Dezember auf der Heim+Handwerk in München anschauen.

Reporter Tim Kuchenbecker hat sich bereits umgeschaut.

Licht ist wichtig, damit wir uns wohlfühlen. Ein falsches Lichtkonzept kann zum Beispiel Kopfschmerzen und Unwohlsein auslösen. Lichtplaner und -berater unterstützen einen, entweder, wenn wir bereits in den eigenen vier Wänden wohnen oder am besten sogar bereits vorher, Experte Klaus Sigl.

O-Ton

LED-Lampen sind der Trend. Und, das Thema Individualität spielt, wie fast überall, auch eine Rolle. Leuchtendesignerin Martine Clair aus Frankreich stellt ihre Leuchten in München vor, Kunstwerke, die entfernt so aussehen, wie übergroße Glühbirnen.

O-Ton

Sehen sie wirklich. Ein weiterer Hingucker sind Hängeleuchten und Stehlampen aus Beton und Metall. Desiree Wübbolt von TWO BOLD.

O-Ton

Multifunktionalität ist ja auch in vielen Bereichen gewünscht. Das Startup-Unternehmen Lichtliebe hat hier entsprechend etwas zu bieten, erklärt Kay Lohse.

O-Ton

Das Thema Smarthome ist ja auch in aller Munde - das Eigenheim, dass unter anderem über das Smartphone steuerbar ist. Auch hierzu gibt es viel auf der Heim+Handwerk zu sehen, wobei alles seine Grenzen hat, sagt der Lichtplaner und -berater.

O-Ton

Und zum Thema atmosphärisches Licht gibt es noch einen abschließenden Trend: farblich einstellbar dürfen einigen Leuchten im Haus auch sein.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... München